

Bald darauf machte Gott abermals einen Bund mit Abram, verhiess ihm die Geburt eines Sohnes, und sagte ihm: „Du sollst hinfort nicht mehr Abram, sondern Abraham (Vater des Hauses) heißen, darum weil ich Dich gemacht habe zu vieler Völker Vater.

Um dieselbe Zeit zerstörte Gott die Städte Sodom und Gomorra um ihrer inwohnenden Sünde willen, doch sandte er seinen Engel zu Lot und seiner Familie, daß sie gerettet würden aus der Verwüstung. Und die Engel führten Lot von dannen, und geboten ihm und den Seinigen, nicht hinter sich zu blicken, damit sie das Entsetzen nicht erfasse über das was sie sehen würden. Alle gehorchten. Doch als Lots Weib die Donner des Herrn vernahm und das Geprassel der Schwefelflammen, da wandte sie den Kopf, und starr blieb sie stehen und war versteinert zu einer Salzsäule. Die Stätte aber, wo zuvor Sodom und Gomorra standen, war verschüttet, und nicht Baum, noch Strauch, oder Erde dort zu sehen, sondern ein siedend-